Octubre 2018 - Octubre 2019 Mes extraordinario de las Misiones

El Papa Francisco ha convocado un Mes Misionero Extraordinario para toda la Iglesia en octubre de 2019. Así que durante este curso, desde octubre 2018 hasta octubre 2019, vamos a unirnos a la iniciativa de nuestra Diócesis, orando por nuestros misioneros y misioneras. Se llevarán a cabo diferentes acciones y momentos de oración a lo largo del año.

En octubre, nuestro centro ha iniciado una de las propuestas que se han hecho, conocer a nuestras misioneras, su labor y orar por ellas. Cada mes, conoceremos a las Hermanas MIC que están de misioneras y que llevan a cabo su misión en diferentes partes del mundo.

Dedicaremos un día a la semana en la oración de los buenos días durante el mes de octubre (el miércoles) y así en los meses sucesivos. Durante el mes, el tutor o la tutora junto a sus alumnos, elaborará una breve oración por las Hermanas que ha conocido y por las que está rezando. Teniendo una oración personalizada para ellas.

Es importante hablar a los alumnos de la importancia de la oración y la fuerza que transmitimos con ella. Los misioneros y misioneras nos piden que oremos por ellos, para sentir que no están solos y sacar fuerzas.

Este mes vamos a conocer y orar por nuestras Hermanas del Congo. Hermanas Claire, Edith y Helena. Dios las bendiga.















ORACION Te pedimos Jesús por nuestras misioneras Claire. Edith y Elena para que tengan salud para ayudar a los necesitados y consigan recursos para la misión Amén